EL BUENO, EL FEO Y EL MALO



EL BUENO

EL DOCTOR BARNARD

Que, aunque sus trasplantes de corazón no dieron resultado, él sigue. Ahora ha publicado una novela, encima, contando la cosa, y se ha comprado una camisa de rayas gordas. Lo que quería el hombre era ser famosuelo a toda costa, y ya lo ha conseguido. Armó todo aquel jaleo de vísceras para, con el barullo, cambiar de señora, que era de lo que se trataba. Sólo le falta presentar algún programa en la tele.



EL FEO

SOARES

Que, no contento con ganar las elecciones de Portugal, encima quiere gobernar, el tío. Los políticos es que lo quieren todo, oiga. O sea que se está poniendo feísimo con tanto levantar el puño. Ganó por abrumadora mayoría y encima quiere ejercer el poder que le corresponde. La ambición le va a matar, como a todos.



EL MALO

BREZNEV

Que se ha enterado de que España especula con la posibilidad de entablar relaciones diplomáticas con la URSS, y no ha tenido un detalle, el tío, devolviéndonos el oro de Moscú, un suponer, para que viéramos que se portaba. O sea que sigue sin dar su oro a torcer.







